

辞令交付式で新規採用職員が服務を宣誓

◎人事課 ☎36・7135

4月1日、島田市職員の辞令交付式を実施しました。

式では、染谷市長が一人一人に励ましの言葉を掛けながら、辞令を交付。新規採用職員を代表して、長寿介護課の久保田海愛事務員が服務の宣誓を行いました。市長はあいさつで「仕事の先に市民の皆さんの顔が見えないといけない。一人一人、丁寧に接してほしい」と話しました。

【辞令交付対象】

- ◎県教育委員会からの身分替え(1人)
- ◎人事交流派遣による他団体からの受け入れ(5人)
- ◎新規採用職員(25人)



服務の宣誓を行う久保田事務員

島田消防署六合出張所で新たな高規格救急車を導入

◎島田消防署 ☎37・0119
◎危機管理課 ☎36・7212

市は2月4日、島田消防署六合出張所に配備する「高規格救急車」を更新しました。

この車両は、救急救命士が行う救命処置に必要な資機材(自動心臓マッサージ器、人工呼吸器、心電図など)を積載し、車内が広く振動に強いことから、より高度な救命処置ができる救急車です。



高規格救急車で出動する消防隊員

「広報しまだ」が9度目の全国広報コンクール入賞

◎広報課 ☎36・7118

(公社)日本広報協会は、4月28日に令和4年全国広報コンクールの審査結果を発表し、県から推薦された「令和3年広報しまだ11月号」が、広報紙(市)部門で全国2位となる「入選1席」を受賞しました。

このコンクールでは、全国の自治体が昨年中に発行した広報紙・掲載写真、公開したウェブサイトや広報映像などを対象とし、表現力や企画力、デザイン性などが審査されます。



今年の応募作品数は487点で、同部門の入賞は9度目となります。

入賞作品は、6月3日(金)に愛媛県内子町で開催される「第59回全国広報広聴研究大会」で表彰されます。

今後も、市民の皆さんに親しまれ愛される広報紙づくりに励んでいきます。取材に伺った際は、ご協力をお願いいたします。

【審査員のコメント】

◎障害という問題は「人」ではなく「社会にある」という視点で一貫している。

◎登場する人々の一言ひとことが、生き生きと伝わってくる。

◎余白を意識したレイアウトなど、(中略)読者の印象に残りやすいデザインの工夫がなされていた。



令和3年11月号